



あかたけ

学校教育目標

心豊かなたくましい子 よく考え進んで学習する子 ふるさとを愛し世界に目を向ける子

今年度のキーワード 「わくわく」「はきはき」「ほのぼの」
一生懸命(いっしょうけんめい)がカッコいい

2学期始業式 子ども達は元気に登校！！

コロナ禍での2学期がスタートしました。夏休み中に子ども達が、事件・事故に巻き込まれることなく元気に登校してきたことにホッとするとともに休み中の各家庭での取り組みに感謝申し上げます。始業式での代表あいさつを紹介します。

平良希愛さん「私は、一学期小数の割り算に苦戦しました。それで、頭の目標は苦手な算数を進んで学習したいと思います。そのために、授業で間違えた問題をごんぱりノートに書いてどうして間違えたのかを考えていきたいです。心の目標は何かをしてもらった時にお礼を言うことです。なぜなら手伝ってもらった時にお礼を言えなかった時があったからです。お礼を伝えることで手伝ってくれた人をうれしい気持ちにしたいです。2学期には運動会があります。エイサーを迫力のある動きで踊りたいです。そのために大きく動くことを意識して練習したいです。2学期は、みんなと協力できる五年生になりたいです。」

鳥谷部真理さん「2学期の頭の目標は、英語をたくさん勉強してトレーシーさんと話すことです。そのために、英語の授業があった日は、その日のごんぱりノートに英語の授業の復習をしたいと思います。次に、心の目標は、整理整頓をしっかりとやることです。そのために、使ったものは元の場所に戻すことを意識したいです。最後に体の目標は、一学期できなかった二重跳びを四十回とぶことです。そのために、なわとび運動で外周を走り終わった後に二重跳びを練習したいです。2学期は修学旅行が楽しみです。そこで学んだことを高学年としてみんなに伝えたいです。」

稲の脱穀 選別 7/30

今年3月に植え付けた稲の収穫、稲穂の乾燥を経て、ようやく脱穀までこぎつけました。作付け面積を縮小したため収穫は多くはありませんでしたが、子ども達は昔ながらの脱穀を体験することができました。

※教室裏に田んぼを新たに作り、日常的に稲の生育状況を観察できるようにしています。



9月の主な行事

- 9/1 (水) たっぷり読書 フッ素洗口
- 9/2 (木) なわとび運動 NCデー 補習
- 9/3 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 9/6 (月) あかたけ運動 たけのこタイム・国
- 9/8 (水) たっぷり読書 フッ素洗口 身体測定 委員会活動
- 9/9 (木) なわとび運動 NCデー 補習
- 9/10 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 9/12 (日) PTA作業 感染防止で保護者・児童のみ
- 9/13 (月) あかたけ運動 たけのこタイム・国
- 9/14 (火) あかたけ運動 比屋定タイム
- 9/15 (水) たっぷり読書 フッ素洗口
- 9/16 (木) なわとび運動 NCデー 補習
- 9/17 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 9/21 (火) あかたけ運動 比屋定タイム
- 9/22 (水) たっぷり読書 フッ素洗口
- 9/24 (金) あかたけ運動 たけのこタイム・算
- 9/26 (日) 運動会
- 9/27 (月) 振り替え休
- 9/28 (火) あかたけ運動 比屋定タイム
- 9/29 (水) たっぷり読書 委員会活動 フッ素
- 9/30 (木) なわとび運動 NCデー 補習



コロナに負けるな

7月以降の新型コロナウイルス感染拡大は歯止めがかからず、緊急事態宣言も再々延長になり収束が見えない状況です。

子ども達にはこれまで通り「マスクの着用、手洗い、うがい、三密を避ける、教室内の換気を行う、日々の検温チェック等体調管理に務めること」などを継続していこうと呼びかけました。また、コロナいじめが出てこないように、「好きで感染する人はいない・感染した人や感染の疑いがある人など特定の人に対して偏見を持ったり、差別をしないこと・噂や憶測で差別することを言ったり、行動しないこと」などを伝えました。

感染拡大が収まるまでは、行事の規模縮小、PTA作業の中止等人が集まる場面を極力避ける等の対応を行っていきます。みなさんのご理解とご協力をお願いします。

※ 運動会については、昨年同様に大人数での参観や昼食時等による感染のリスクを避けるため、「ミニ運動会」として、子ども達主体の演技・競技のみの午前中実施とし、参加も保護者・関係家族までとします。ご了承下さい。

校内でズーム体験 7/20



久米島町内ではこれまで通り校内での授業が行われていますが、感染拡大の状況によっては、休校もあり得ます。そこで、本校では、休校に伴うオンライン授業に備えて、タブレットを用いたズーム体験を行いました。この体験を基に、夏休み期間中、毎週1回各家庭と学校をズーム回線で結び「朝の会」を行いました。この取り組みで子ども達は回線接続の仕方を学ぶ事ができました。



※「備えあれば憂いなし」最悪を想定しながら準備を進めていきます。